

# **PROPOSAL KENDARAAN RODA 2**



**DINAS TANAMAN PANGAN, HORTIKULTURA, PERKEBUNAN DAN  
KETAHANAN PANGAN  
KABUPATEN SIDENRENG RAPPANG  
PROVINSI SULAWESI SELATAN  
2023**



**PEMERINTAH KABUPATEN SIDENRENG RAPPANG**  
**DINAS TANAMAN PANGAN HORTIKULTURA PERKEBUNAN DAN KETAHANAN PANGAN**  
**JL. HARAPAN BARU KOMPLEKS SKPD BLOK B NO. 14 KAB. SIDRAP**  
**SULAWESI SELATAN**

Sidenreng Rappang, 06 Maret 2023

Nomor : 520 / 319 / DTPHPKP  
Lampiran : 1 (satu) Berkas  
Hal : Permohonan Hibah  
Kendaraan Roda Dua

Yth;  
Kepala Badan Penyuluhan dan  
Pengembangan SDM Pertanian Cq.  
Pusat Penyuluhan Pertanian Selaku  
NPIU IPDMIP  
di.


Tempat

Kegiatan IPDMIP yang telah dilaksanakan di Kabupaten Sidenreng Rappang memiliki dampak yang positif baik itu bagi petani maupun penyuluh yang berada di lokasi proyek. Terdapat 2 (dua) BPP yang memiliki kinerja baik yaitu BPP Maritengngae dan BPP Baranti.

Dalam rangka meningkatkan pelaksanaan pendampingan di tingkat petani guna mendukung produktifitas komoditi pertanian dan stok pangan melalui penyuluhan yang efektif dengan cara meningkatkan sarana dan prasarana balai penyuluh pertanian (BPP).

Demikian permohonan ini dibuat dengan harapan kiranya Ka. BPPSDMP Kementerian Pertanian dapat mewujudkan atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

An. Kepala Dinas TPHPKP Kab. Sidrap  
Kepala Bidang Penyuluhan

  
H. MUHAMMAD ZAINAL SP  
NIP. 19741231-200312-1-051



## **A. Latar Belakang**

Sesuai amanat Undang – Undang Nomor 16 Tahun 2006 Tentang Sistem Penyuluhan Pertanian dan Peraturan Presiden Nomor 154 tahun 2014 tentang Kelembagaan Penyuluhan Pertanian, Balai Penyuluhan Pertanian merupakan salah satu kelembagaan penyuluhan yang memiliki peran strategi dalam menentukan keberhasilan pembangunan di lapangan. Sejalan dengan hal tersebut, Kementrian Pertanian menetapkan kebijakan bahwa BPP dijadikan Pos Simpul Koordinasi dan Sinkronisasi Program serta Pelaksanaan Kegiatan Pembangunan Pertanian sekaligus sebagai Pusat Data dan Informasi Pertanian di Kecamatan untuk mendukung peningkatan produksi pangan sekaligus konstratani.

Jumlah BPP di Kabupaten Sidenreng Rappang ada 11 (Sebelas) BPP dan belum mendapat dukungan pembiayaan dari pemerintah daerah sesuai dengan Peraturan Pemerintah Nomor 43 Tahun 2009 tentang pembinaan, pembiayaan dan pengawasan penyelenggaraan penyuluhan. Adanya BPP yang terbentuk harus disertai dengan tersedianya sarana dan prasarana BPP untuk mendukung kegiatan penyuluhan pertanian. Terbatasnya anggaran APBD dan DAK menyebabkan pemenuhan sarana dan prasarana BPP menjadi tidak merata. Adanya rencana pengadaan kendaraan roda dua melalui IPDMIP menjadi salah satu cara untuk pemerataan sarana aktivitas BPP di kabupaten Sidenreng Rappang.

BPP Maritengngae dan BPP Baranti merupakan BPP yang tidak mendapatkan bantuan DAK tahun 2022 serta tidak diusulkan menjadi penerima DAK tahun 2023. Sehingga dua BPP ini diusulkan menjadi BPP calon penerima pengadaan kendaraan roda dua dari kegiatan IPDMIP.

## **B. Tujuan dan Sasaran**

1. Mendukung pencapaian Produksi komoditas Pertanian strategis dalam hal ini tanaman pangan melalui penyuluhan yang efektif dengan cara meningkatkan sarana BPP.
2. Menjadi BPP pusat KONSTRATANI seperti yang diamanatkan Menteri Pertanian.

## **C. Masalah dan Pemecahan Masalah**

### **a) Permasalahan**

Terbatasnya anggaran DAK dan APBD sehingga tidak memungkinkan untuk pengadaan sarana BPP Khususnya kendaraan roda 2 untuk penyuluhan secara merata. Hal tersebut mengurangi fungsi PPL untuk melakukan penyuluhan secara aktif dan efisien.

### **b) Pemecahan Masalah**

Adanya pengadaan kendaraan roda dua dari kegiatan IPDMIP untuk BPP menjadi solusi untuk mendukung pencapaian Produksi komoditas pertanian strategis dalam hal ini tanaman pangan melalui penyuluhan yang efektif.

**D. Rincian Kendaraan Roda 2 di BPP Maritengngae dan Baranti**

No	Kecamatan	BPP	Jumlah PPL	Layak Pakai	Rusak	Rusak Berat
1	Maritengngae	Maritengngae	10	9	5	3
2	Baranti	Baranti	6	1	-	-
Jumlah			16	10	5	3

**E. Penutup**

Demikian proposal ini kami buat, berdasarkan kebutuhan yang sesuai dengan kondisi lapangan, serta mudah – mudahan upaya kegiatan ini dapat perhatian pemerintah. Atas segala perhatiannya kami sampaikan ucapan terimakasih.

An. Kepala Dinas PPKP Kab. Sidrap  
Kepala Bidang Penyediaan

 H. MUHAMMAD ZAINAL SP  
NIP. 19711211200312 1 051

